

教育長だより

令和2年4月30日

児童生徒の皆さんへ

さいかい　えんちょう　ざんねん
楽しみにしていた学校の再開が、また延長となってしまい、残念に思っている人も多いことでしょう。コロナウイルスの感染拡大がまだ油断できない状況なので、皆さんの安全を第一に考え、もう少し再開を遅らせることにしました。皆さんことを思うと、本当に心苦しく思います。

学校の先生方は、新学期が始まってから、まだ3日しか会えていない（小1年生はたった一日ですね）皆さんの顔を思い浮かべながら、それぞれの学校で再開に向けた準備を進めてきたところです。でも、今度は、町内すべての先生方が力を合わせ、町内全校の小中学生の皆さんのが取り組めるメニューを準備し、その作成にとりかかっているところです。上三川の子どもたちを、本町240名の教職員全員がタッグを組んで支えます。



ビーストロング バットゥ ビーカインド
「Be strong. But, be kind.」ニュージーランドの首相は、
家の中に長く居ると、くじけてしまったり、また家族にあたってしまったりするということに対し、「強い心を持ち続けよう、でも優しさを忘れないで。」と国民に呼びかけました。皆さんにもこの気持ちをもっていただきたいです。

かだい
皆さんは、これまでも、学校で出された課題や自分でできる運動、また家の中でのお手伝いなどに取り組みながら、毎日を過ごしてきたことだと思います。学校が再開した時には、いつか必ずこの家の生活が役に立つときが来る、と私は信じています。もう少し、この取り組みを継続していくけるよう期待しています。

ご家族の皆様へ

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、長期に渡る臨時休校にご協力をいただき、誠にありがとうございます。

この度再度休校を延長することになり、残念に思うご家庭も多いとは思いますが、町教育委員会としても苦渋の選択でありました。

去る4月22日に県市町の教育長会議が開かれ、それまでは県や各市町でまちまち（県立高校・中学は県教委の所管、各市町の小中学校は各市町教委の所管）であった休校の期間を統一したいという提案が県からございました。これは、県立高校や県立中学に通学する生徒の弟妹が、市町小中学校に在籍する場合、別々の休校期間だと保護者への負担が大きくなる、というのが主たる理由でした。緊急事態宣言措置として知事から県教委に休校延長の要求があった場合、同様に全市町教委も期間を統一する旨同意していました。

近隣の県や他市町での感染状況が落ち着く気配を見せない中、上三川町教育委員会内部でも一定の判断をしておりましたが、4月28日の段階で県教育委員会も延長の方向で検討に入ったとの情報が入り、町小中学校における臨時休校を5月31日（日）まで延長することをお知らせした次第です。再延長することになり、授業や友人との再会、また部活動などを楽しみにしていた児童生徒の落胆は大きいものがあるでしょうし、ご家族の皆様にも大変なご心配をおかけすることになり、私個人としましても本当に心苦しく思っております。

これまで、学校再開に向け、各学校の校長先生方による校長会を何度も開催し、再開するに当たつての課題や今後の対応、スケジュールや学習保障等の事について協議を重ねてきました。その都度、各学校においては協議内容の良い解決策や改善方法について教職員間で話し合いをし、準備を進めてきたところです。

の中でも、再度延長になった場合も想定（5月6日再開ならば徒労に終わるかもしれない）し、小学校間、中学校間で共通した学習内容履修ができるようその準備も同時に進行で行ってきました。教職員の皆さんのがんばりは大きかったろうと思っております。また、給食センターにおいても、休校日が延長される毎に、食材提供事業者や、配食先等への連絡・調整など本当に大変であったはずです。

上三川町教職員が共通して考えていたことは、いつも児童生徒のためを思ってです。見えないけれどもその心意気は、ご家族の皆様にもお酌み取りいただきたいと思っております。

さて、5月末までの休校を行うに当たり、夏休みなどを短縮したり、その他学校の授業内容なども変更したりして行わなければならなくなります。各学校毎の詳細は、学校からのメールや通知によりご確認ください。以下は、全小中学校共通した取組予定となります。

（1）夏休み・秋休みの短縮

夏休みの期間：8月6日（木）から16日（日）までの11日間。

※7月21日（火）から8月5日（水）までは、小学校4時間授業（簡易給食あり）

中学校は午後まで授業（簡易給食あり）

→ 7月21日から8月16日までの期間、給食センター内の一工事を行わなければならないため、完全給食の提供はできることになります。

秋休みの期間：10月10日（土）・11日（日）の2日間。

※12日から2学期が始まります。

（2）プール施設

本年度のプールを使った授業は行わないことにします。

理由：脱衣場などの混雑は、コロナウイルス感染の濃厚接觸にあたる恐れがあるため。

今後とも、どうぞご理解とご協力を願いいたします。

上三川町教育委員会教育長 氷室 清

